
令和３年度 学校見学会（川崎キャンパス）アンケート集計結果 
 

 

 

 

 

７月５日（月）の学校見学会では，ご多用のところ本当にたくさんの方に来校してい

ただき，深く感謝申し上げます。 

また，アンケートにご協力いただき誠にありがとうございました。ここに集計結果を

ご報告し，次年度以降もより充実した学校見学となるよう努力してまいります。 

総回収数７３（生徒・保護者・教員の合計） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜自由記述＞ 

・学校生活の様子，学習内容がよく分かった。 

・入試の仕方がもう少しわかりやすく，図解していただくと良かった。 

・学校教育目標についてよく分かった。 

・本校と同じようにオープンキャンパスがあればいいと思った。 

・生徒をメインに授業見学ができればよいと思う。人が多すぎて見られなかった。 

・丁寧な対応で非常に見学がし易かった。 

・実習棟での体験活動は実践的で緊張感があり，実際に就職してから生かされそうだと思った。経験

して自信を持って卒業できそうだと思った。 

・生徒が落ち着いて作業や授業に取り組み，学校の内容もよく理解することができた。 

・生徒さんの一生懸命な姿に本校生徒が感心していた。 

・授業見学の時に，グルーブ毎に先生がついてくださるとありがたいと感じた。 

・実習の様子を見学することができて， 生徒が中学校での学習との違いに気づくことができ， 中学

卒業後のイメージができたようだ。 

・アットホームで生徒がみんな兄弟のようで楽しそうだった。職務体験が豊富でいいと思った。泉区

から通学している生徒もいることを知って驚いた。 

・先生がとても分かりやすく指導されていたので，安心してお任せできると思った。福祉系を考えて

いるが，卒業生の仕事先が気になった。 

・学校の中を見学する時に，先頭に先生がいた方が，教室の中を見れたり人との距離がとれたのでは

ないかと思った。 

・実習内容が職場に出て活躍できるように指導されていて素晴らしい。 

・とてもわかりやすい説明だった。 

・高等学園という学校がどのようなところか学ぶことができ，進路を考える上でとても参考になった。 

・どんな授業を受けることになるのかわかり参考になった。 

・生徒さんが案内してくれる場面を見て，家の子もそういった，しっかりとした対応ができるように

なったらいいなぁと感心しながら見学させて頂いた。 

・優しそうな先生ばかりでよさそうだった。 

・生徒さんの一生懸命な姿が見られた。 



・とても分かりやすい授業参観で，よりイメージがふくらんだ。 

・実際の授業の様子か見ることができ，進路について具体的に考えることができた。 

・副校長先生や教務の先生に，細かい質問に対応していただけて良かった。 

・福祉実習棟，小体育館がとても充実した施設だった。 

・岩沼本校の受験を考えているが，二次募集の件考えてみたいと思う。岩沼本校と川崎キャンパスで

の学力能力の差は関係してくるのか，先生とよく相談したい。 

・実習の様子とても感心した。２年の先輩，シーツ交換頑張って素晴らしかった。 

・授業の様子を充分に見学できて参考になった。 

・福祉と流通サービスを見てとても尊敬した。 

・洗車している写真を見た。もしも僕が入学したら，洗車について教えてください。 

・シーツ交換とハウスクリーニングと介護の仕事が大変そうだと思った。部活は音楽部の演奏が印象

に残った。 

・とても楽しそうなところだと思った。 

・車いすのを見て，難しいと思った。先生の教え方もわかりやすかった。 

・少人数の学校で，生徒一人一人にやさしく指導されていると思った。 

・部活動で，ものづくり部をやってみたいと思った。 

 

 


